



## **INTERVENCIÓN DE LA DELEGACIÓN DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA**

### **32° SESIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO DE EXPERTOS SOBRE LOS AFRODESCENDIENTES**

#### **Debate General**

**GINEBRA, 1° de mayo de 2023**

***(Cotéjese al pronunciarse)***



Gracias, Presidente.

Saludamos su elección como Presidente Relator del Grupo de Trabajo de Expertos sobre los Afrodescendientes. Damos igualmente la bienvenida a sus Expertos miembros, así como a los ponentes invitados, y agradecemos sus presentaciones. Venezuela reitera su apoyo al mandato de este importante Mecanismo del Consejo de Derechos Humanos.

Nos complace que la 32<sup>o</sup> sesión del Grupo de Trabajo enfoque sus discusiones sobre el empoderamiento económico de las personas afrodescendientes.

Compartimos la necesidad de hacer frente por todos los medios disponibles a todas las manifestaciones de racismo, discriminación racial, xenofobia y formas conexas de intolerancia, y proporcionar los medios adecuados de reparación.

En la Década Internacional de los Afrodescendientes, reiteramos la vigencia de la Declaración y Programa de Acción de Durban y la necesidad de que siga siendo una plataforma



para la creación de conciencia sobre la historia, las experiencias y las contribuciones de los afrodescendientes al desarrollo mundial.

Debemos seguir elevando la conciencia pública sobre la situación de los afrodescendientes, e incentivar la elaboración de mecanismos para reconocer y abordar eficazmente el racismo sistémico contra los afrodescendientes.

Señor Presidente,

Seguiremos llamando la atención de la comunidad de las naciones sobre la necesidad de reparar los daños infligidos a los afrodescendientes con la esclavitud y la trata transatlántica.

Una vez más, la República Bolivariana de Venezuela desea ratificar su compromiso de participación activa en estos espacios de lucha incesante y permanente que todos debemos librar por la reivindicación de los derechos humanos de las personas afrodescendientes.

Muchas gracias.

